

---

**Interpellation Rickert-Rapperswil-Jona / Keller-Rapperswil-Jona / Kofler-Uznach / Suter-Rapperswil-Jona / Zuberbühler-Gommiswald:  
«Ist der Zeitplan der Stadtbahn Obersee erneut gefährdet?»**

Nach einer Zeit der Unsicherheit hatte der Volkswirtschaftsdirektor am 11. November 2013 an einer öffentlichen Veranstaltung den Zeitplan für die Stadtbahn Obersee und damit eine fristgerechte Umsetzung per Fahrplan 2019 bekräftigt. Schon seit längerem wurde nicht mehr über den Stand der Umsetzungsarbeiten für die Stadtbahn Obersee informiert. Nun kursieren Gerüchte, dass die SBB erneut vor Kapazitätsengpässen stehe und der Zeitplan von Seiten SBB in Frage gestellt wird.

Wir bitten die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es Entwicklungen bei der Stadtbahn Obersee, die deren Umsetzung per Fahrplan 2019 in Frage stellen? Falls ja, welche?
2. Falls ja, wie schätzt die Regierung die Gefahr ein, dass es zu einer Verzögerung bei der Umsetzung kommt und was unternimmt sie, um eine fristgerechte Umsetzung durchzusetzen?»

16. September 2015

Rickert-Rapperswil-Jona  
Keller-Rapperswil-Jona  
Kofler-Uznach  
Suter-Rapperswil-Jona  
Zuberbühler-Gommiswald